VALLADOLID

Juicio en el Zorrilla

El Instituto de Secundaria inicia la experiencia piloto para acercar la Justicia a los ióvenes

28-3-2006 EL NORTE DE CASTILLA

El IES Zorrilla acogió ayer la escenificación de un juicio sobre un caso de agresión de un menor a otro en el que los propios alumnos hicieron de fiscales, abogados, acusados y testigos. Solo el juez que presidía la vista lo era de verdad, César Gil Margareto, quien se sometió al final de la vista a las preguntas que le hicieron los estudiantes.

Esta actividad forma parte del programa piloto 'Educando en Justicia', promovido por el Consejo General del Poder Judicial y la Junta de Castilla y León, que pretende educar en los valores de la Justicia y acercar ésta a los más jóvenes explicándoles como funciona.



Previamente a la representación se produjo la firma de este convenio de colaboración entre el consejero de Presidencia, Alfonso Fernández Mañueco; y el vocal y portavoz del CGPJ, Enrique López, a la que asistieron el presidente y el fiscal jefe de la Audiencia, Feliciano Trebolle y Luis María Delgado, respectivamente; el presidente de la Sala de lo Contencioso del TSJ, Antonio Fonseca Herrero; el juez decano de Valladolid, Francisco Javier Carranza; la presidenta de la Sala de lo Social del TSJ, María Luisa Segoviano; la gerente regional de Justicia, Felisa Herrero; y el director general de Planificación y Orientación Educativa, Jesús Serna; así como el director del Zorrilla, Luis Carlos Duque.

Todos asistieron a la escenificación del juicio en el Paraninfo del centro escolar, a la que se sumaron cerca de doscientos alumnos con sus profesores, entre los que se encontraban Nieves Ocio, Manuel Arias, Ana María de Diego, Ángeles Ledesma y Leonor Mielgo.

El responsable de comunicación del CGPJ, Carlos Berbell, fue el encargado de hacer la introducción a toque de campanilla. En el estrado, el juez Gil Margareto presentó a los otros protagonistas de una vista oral, la secretaria, el fiscal y la defensa, así como al denunciante, el denunciado y la testigo.

Estos papeles fueron representados por alumnos del grupo de teatro del Zorrilla, Clara Manrique, Elisa Niévares, Helena Martín Pedreruelo, Miguel Padrones, Santiago Salas y Diana Toval, dirigido por María Jesús Aguado.

Unos seis mil alumnos de entre 12 y 16 años de 36 centros de Enseñanza Secundaria de Castilla y León recibirán a lo largo de este año formación sobre la Justicia, desde cómo funciona este pilar del Estado de Derecho a quiénes la imparten o qué valores inspiran su aplicación.FIDELA MAÑOSO